
CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

Requer informações sobre a paralisação da obra de
construção  do  viaduto  sobre  a  rodovia  Jornalista
Francisco Aguirre Proença

Requeiro nos termos artigo 174, inciso VII, do Regimento Interno da Câmara Municipal,
e pelos motivos abaixo expostos, o seguinte: 

A Prefeitura de Hortolândia anunciou em setembro de 2023 que iniciara a construção
do viaduto que ligará o Jardim Rosolém ao Jardim Sumarezinho. E que, o viário, para organizar o
tráfego na região, ficaria pronto "no próximo ano" (2024). 

"O viaduto está sendo construído sobre a Rodovia Jornalista Francisco Aguirre Proença
(SP-101) e vai facilitar o acesso tanto para quem vem sentido Campinas, quanto para quem vai
acessar  a  rodovia,   além  dos  dois  bairros  que  o  viaduto  ligará".
http://www2.hortolandia.sp.gov.br/noticias

"De acordo com a Secretaria de Obras, o viaduto terá aproximadamente 54 metros de
extensão e ligará  as  ruas  Waldiva  Fernandes  Duarte  da  Silva,  no  Jardim Sumarezinho,  à  rua
Orlando  Giraldelli,  no  Jd.  Rosolém.   A  obra  será  realizada  com recursos  do  Fonplata  (Fundo
Financeiro para Desenvolvimento da Bacia do Prata), transação financeira com o valor de quase 5
milhões de reais".
              Contudo, temos observado que a obra para construção do viaduto está paralisada. Além
de todo o transtorno financeiro, deve-se levar em consideração a expectativa da população com a
obra em questão. O futuro viaduto, que ligará o Jardim Rosolém ao Jardim Sumarezinho, gera uma
expectativa na população que é frustrada pela paralisação das obras de construção. 

Diante  do  exposto,  muito  respeitosamente,  REQUER que,  ouvido  plenário,  seja
encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito os seguintes questionamentos:

1 - Por qual motivo a obra para construção do viaduto que ligará o Jardim Rosolém ao
Jardim Sumarezinho foi paralisada?

2- Qual a previsão para retomada da obra?

3- Qual data a obra, para construção do viaduto que ligará o Jardim Rosolém ao Jardim
Sumarezinho, foi definitivamente paralisada? 

Sala das Sessões, 18 de abril de 2024.

Aparecido Antônio Meira
Vereador - SD 

Rua Joseph Paul Julien Burlandy nº 250, Parque Gabriel - Hortolândia/SP - CEP: 13186-620 
Fone/Fax: (19) 3897-9900 - Site: https://www.hortolandia.sp.leg.br
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